

お仲間入りに自己紹介

JH1RCA/母袋

40年前に国分寺市高木町で開局しましたが、結婚を機に横浜に転居し、今年初め、国立アマチュア無線クラブの新年会に声を掛けてもらったのをきっかけに、20年程休眠していた無線を再開しました。幸いなことに昔のコールが取得出来ました。

再び始めると無線の虫が騒ぎ始めハンディ機・GPで再開しましたが、あっと言う間にHF+50機、430FM機、144 オールモード機を買揃えました。アンテナはHFを除いてビームに切り替えてしまいました。

DXJ平野OMとは7、50と、430のレピーターで交信して頂いています。

50.240のロールコールは、いつも、インターネットで聞いていますが、6月15日のロールコールで、キー局 JE1PPGさんの信号がかすかに聞こえたのでお呼びしましたところ、水平偏波に切り替えてもらい、59で入感しました。初めてロールコールに参加出来ました、これからもよろしくお願いします。

電波伝搬実験は、最初家でワッチしていたのですが何も聞こえないのでトランシーバーをもって外に出かけてみました。鎌倉の山を転々としたのですが車を止めて運用する場所がなく、金沢区福浦の海岸でオンエアしました。アンテナはモービルホイップが準備出来ず、つり竿垂直ダイポールです。JA1WOB/1と59で交信出来ました。

50.240 各局、是非、横浜金沢区からの弱い信号を拾って下さい、また自宅からはなかなか QSO 出来ませんが、移動等で聞こえましたら是非 QSO お願いします。

思い出の写真



40年程前の国分寺時代の写真です。50メガのAMにはまっていた時のものです。

50のSSBは当時まだあまり使われておらず、A3全盛時代で、同級生とQSOするにはA3しかありませんでした。

SSBは300ライン、A3は、なんとTX-88AにVFOはトヨムラのQSY20です。